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ＮＩＥ出前授業 

 ５月２９日(月曜日)に、高知新聞社､記者の野村

さんが出前授業をしてくれました。低、中、高学

年の３教室に分かれ、「新聞の見方、読み方」につ

いて学習しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

修学旅行いってきました！ 

 ６月３日(土曜日)～５日(月曜日)にかけ、５校

連合小学校(下田小､竹島小､利岡小､蕨岡小､大用

小)が広島方面へ２泊３日の修学旅行に行ってき

ました。 

 平和学習を中心に、宮島の厳島神社や野球観戦

等を体験して思い出に残る修学旅行になりました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

中学生職場体験学習 

 ５月１６日(火曜日)～１８日(木曜日)の３日間

中村中学校３年生２名の生徒さんが職場体験をし

ました。終了後のお知らせとなりましたが、ご了

承ください。最終日に感想を書いてもらいました。 

【裏面へ】 

 学校だより 

 ささぶえ 
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【Ｈ.Ｎさん】 

 職場体験で竹島小学校へ来る前からドキドキし

ていたけれど、来てみてみんなの前に立つと頭が

真っ白になってうまく話せなかったし、その後も

ずっと緊張していたけれど、１年生の子や他の子

が話しかけてくれたり遊びに誘ってくれたりして

嬉しかったし、だんだん緊張がほぐれていきまし

た。 

 授業では丸つけを主にやらせていただいたけれ

どバツにしていいのか、間違っているところはど

う説明すればうまく伝わるのかが分からなく他に

も、どうコミュニケーションを取ればいいのかだ

ったり長時間立つのがきつかったり改めて教師と

いう仕事のすごさ、大変さを知ることができまし

た。先生側に立ってみて、生徒側では気づかない

事にも気づけて生徒側では当たり前でよくあるこ

とで気づかないけれど先生たちはしっかり見てい

るんだなぁと実感しました。 

 また、学年によって先生の話すスピードが違っ

たりうまく進んでいないところは児童がうまく進

めるようにしてて、私はどう話しかければよいの

か、接すればいいのかが分からなかったので先生

たちの行動を見ていてとても勉強になりました。

この３日間はうまく行かないことだらけで疲れた

りすることが多かったけど、児童のみんなや先生

方の皆さんのおかげで楽しく過ごせたし色々な新

しい体験をすることができました。 

 ３日間お世話になりました。ありがとうござい

ました！ 

  

【Ｙ.Ｙさん】 

 卒業以来久しぶりに小学校に来たけれど、顔見

知りの子も新しいまだよく知らない子も楽しそう

に過ごしていて良かったです。 

 初日は本当に何もわからなくて声かけもあまり

できなかったり、担当の先生に質問ばかりしてい

ました。それでも担当の先生だけでなく他の色々

な先生も優しく質問に答えてくださったり、気づ

けなかったことまで教えていただきました。自分

の児童だけでなく本当によく周りを見ているんだ

な、と驚きました。スポーツテストでも記録係を

お手伝いさせてもらいましたが、日差しがすごか

ったり気温が少々高かったりしましたが、校長先

生やほかの先生がよく声かけをしていたのが印象

に残っています。私達にも水分補給や「暑くない?」

など声をかけてもらってありがたかったです。 

 二日目からは、子どもたちにも慣れてきて、休

み時間一緒に遊んだりしました。授業では丸つけ

や声かけなども少しお手伝いさせていただきまし

た。きれいな丸を書けなかったり、どう声をかけ

ればいいのか分からない事もありましたが、児童

の皆さんや先生などに「ありがとう」と言われて

嬉しかったです。 

 三日目には、レクやフッ素などありましたが、

みんな遊ぶ時は全力で遊んで授業などでは真面目

に受けていて、切り替えがきちんとできているの

はすごいな、と感心させられました。４年生のノ

ートを見させてもらう時間があったのですが、文

字がびっしりと書いている割に、色や線などです

ごく見やすくなっていて「最近の小学生は本当に

すごいなぁ」と思い「私も頑張らなければ」と感

じさせられました。 

 児童のみんなが元気に勉強しているところや、

先生たちの努力や優しさなどが見れていい体験に

なりました。また、「先生」の難しさや楽しさも知

れてよかったです。三日間ありがとうございまし

た。 

 

※ 短い期間ですが、今後に活かされること期待 

  しています。竹島小の卒業生の皆さん頑張っ 

  てください。後輩たちは応援しています。 


